



AL REPELER ATAQUES

Fuerzas federales han abatido a 831 criminales en la 4T

En el actual gobierno el crimen organizado ha perpetrado mil 295 agresiones a militares

DAVID SAÚL VELA
dvela@elfinanciero.com.mx

Al repeler agresiones de grupos delincuenciales, las fuerzas federales (Ejército, Marina y Guardia Nacional) han abatido, durante la presente administración, a 831 presuntos criminales y herido y/o detenido a mil 459, revelan informes del gobierno de México.

Según los datos, el crimen organizado ha perpetrado mil 295 agresiones armadas contra las fuerzas federales; una al día, en promedio.

Sobre las bajas del gobierno hay datos parciales ya que sólo el Ejército ha dado a conocer la cifra del personal castrense que ha muerto o resultó herido en las agresiones por parte del crimen organizado.

Un reporte de la dependencia que encabeza el general Luis Crescencio

Sandoval revela que en lo que va de la actual administración 31 militares han fallecido al enfrentar a criminales y 233 resultaron heridos.

Los estados donde ha habido mayor número de bajas del Ejército son Tamaulipas, Michoacán, Durango, Sonora, Veracruz, Guerrero, Sinaloa, Nuevo León, Baja California y Tabasco. Por año, en 2019 hubo 295 agresiones a las fuerzas federales, con saldo de 234 civiles muertos, 402 heridos y/o detenidos; 11 militares fallecidos, y 84 lesionados.

Mientras que en 2020 fueron 472 agresiones a las Fuerzas Armadas, con 298 civiles abatidos y 486 heridos y/o detenidos; seis militares muertos y 56 lesionados.

En 2021 fueron 374 agresiones, 212 civiles fallecidos y 365 heridos; 13 militares caídos y 74 lesionados.

En lo que va de 2022 (1 enero al 30 de abril) se han registrado 156 ataques, con saldo de 87 civiles muertos y 206 heridos y/o deteni-

dos, un militar muerto y nueve más lesionados.

El martes circuló un video que muestra a hombres armados persiguiendo a unidades del Ejército, en Nueva Italia, Michoacán. El presidente López Obrador aplaudió ayer la actitud militar de rehuir a la confrontación.

LAS CIFRAS.

Sedena reporta 68 militares muertos en lo que va de la 4T, por diferentes circunstancias; en enfrentamientos van 31.

“Antes era distinto, eran constantes los enfrentamientos y perdían la vida los integrantes de bandas de delincuentes, ciudadanos inocentes, soldados y marinos”, dijo y, con una gráfica, destacó que hay una tendencia a la baja en el uso de la fuerza letal del Ejército.

“Nosotros cambiamos a la Secretaría de la Defensa, la Marina, la Guardia Nacional, tienen formación para evitar enfrentamientos y que se use más la inteligencia... cuidamos a los elementos de las Fuerzas Armadas, pero también a los integrantes de las bandas, son seres humanos”, indicó.